SCHNELLES INTERNET: NACH LÜCHOW WILL "DAS BESSERE NETZ" AB ANFANG 2023 IN DER FEHLSTADT GLASFASERKABEL IN DIE ERDE BRINGEN

Glasfaserkabel: Im Januar geht's in Wustrow los



"Das Bessere Netz" will Anfang 2023 beginnen, Wustrow als nächste Stadt mit Glasfaserkabeln für schnelles Internet zu versorgen. Aufn.: J. Feuerriegel

15.11.2022 - VON JENS FEUERRIEGEL

Wustrow. Der Internet-Versorger DBN ("Das Bessere Netz") will als nächste Stadt an der Jeetzellinie Wustrow erschließen. Dazu habe sich das Unternehmen aufgrund der höheren Nachfrage entschieden. Das teilt Ralf Straßberger mit, Geschäftsführer der NGN Telecom, die mit ihrer Tochter DBN derzeit bekanntlich Glasfaserkabel in Lüchow verlegt.